

ノーリフトポリシー

自立を支援するスライディングボード



ポイント
お辞儀をして、足に体重を少し移してから、お尻を滑らせる。

高齢者にとって、ベッドから車いすへの移乗だけでなく、トイレ・浴槽等への移乗は、大きな負担となるもの。移乗を補助する福祉用具のうち、今回はスライディングボードを紹介いたします。

○スライディングボード

膝の痛みや筋力低下等で、自力で動きにくい方が使用します。お尻の下に敷いて、座ったまま横に移動できる橋渡的な用具です。プラスチック等で出来ており、表面は滑りやすく、裏は滑り止めが施されています。

花友しらかわでも、立ちにくくなられた方が、スライディングボードを使用する事で、ご自分だけで移乗できるようになられた例があります。介助の用具だけでなく、自立支援の用具にもなるのです。



消防団



花友しらかわでは、6名の職員が、左京消防団浄楽分団で活動しています。2月3日には、吉田神社の節分祭で警備に当たりました。

ボランティアさん

アコーディオン演奏 紹介



利用者のリクエストに応じ、唱歌や懐メロ等を演奏して下さいます。

アンサンブルクローバー



本格的な演奏をして下さり、施設の利用者もたくさん聞かれます。

職員研修



社会福祉法人市原寮の職員が、4班に分かれて、ホスピタリティ研修と先進施設見学に行きました。ホスピタリティ研修では、東京ディズニーランドで接客やおもてなしの精神を学びました。施設見学では、小田原市の高齢者総合福祉施設潤生園と浦安市の有料老人ホーム舞浜倶楽部に行きました。潤生園では、介護が必要になっても在宅での生活が継続できるよう、地域での先駆的な取り組みを学びました。舞浜倶楽部では、タクティールケアやブネ音楽療法等について学びました。



2014春号
平成26年3月発行

社会福祉法人 市原寮
花友しらかわ

TEL: 075-762-5517 (代)
FAX: 075-761-1137
〒606-8414
京都市左京区浄土寺真如町155-3
<http://www.itihara.or.jp/>



おせち料理

新しい年の始まりを日本の食文化ならではの「おせち料理」で…喜んでいただける祝膳を…と、調理スタッフ・栄養士みんなで心を込めてご用意致しました。



庭園便り

3階の庭園で、お花を育てています。今年は綺麗なバラが咲きました。



太秦映画村



11月に、太秦映画村に出かけました。皆さん楽しまれていた様子で、俳優の写真を見て「こんな俳優もいましたね。」と話され、チャンバラの舞台を見て「感動しました。」と話してされていました。



10月に、買い物サロンを開催しました。皆さん好みの物を探そうと、手に取ったり試着されたりして楽しんでいました。

買い物サロン



作品展

11月に、作品展を開催しました。利用者さんや地域の方から、たくさんの力作を出展して頂きました。

10月に、養正小学校の4年生が一日職場体験に来てくれました。緊張しながら、利用者さんにお茶を出したり、少し照れながら質問に答えたりしていましたが、とても積極的にお手伝いしてくれました。



一日職場体験

紅葉ドライブ

秋に、紅葉を見にドライブに出かけました。紅葉の名所をまわり、眺めの良い庭園でお茶とお菓子をいただきました。「綺麗やったわ!」と楽しんでおられました。



化粧クラブ



いつまでも綺麗でいてほしいという職員の想いが込められた行事です。皆さんいつもと違う自分を見て恥ずかしそうでしたが、笑顔になっておられました。



保育園との交流

11月に、吉田山保育園の子どもたちが遊びに来てくれました。歌や踊りを披露してもらい、利用者さんと手遊びをして楽しい時間を過ごしました。

散歩

天気の良い日に、散歩に出かけました。紅葉には少し早かったですが、染まる途中の木々を見て秋を感じておられました。



書初め展の最終日に、お餅つきが行われました。川端少年補導委員会浄楽支部の皆さんと一緒に、つきたてのお餅を美味しく頂きました。

お餅つき



介護体験

お餅つきに参加した子どもたちを対象に、介護体験を行いました。高齢者疑似体験や車いす体験など、楽しみながら参加してくれました。

